

## Danke an alle Besucher und Teilnehmern

Sonntag, den 04. Oktober 2015 um 14:16 Uhr

---



Wir sagen DANKE an alle Kinder, die sehr fleißig am Malwettbewerb mit sehr sehr tollen Ergebnissen teilgenommen haben und DANKE an alle alle Mamas, Papas, Omas, Opas und anderen, die unsere Stände in beiden Hangars besucht haben. Es war toll, dass der Verein der Freunde des Flughafens Linz als Anlaufstelle für Flugzeug- und Luftfahrtinteressierte wahrgenommen wurde!





Und natürlich DANKE an diejenigen, die uns an den letzten Tagen beim Auf- und Abbau und während der Veranstaltung geholfen haben!

Weitere Bilder folgen!

Text: Michael David  
Fotos: Michael David